



LE TAROT DE MARSEILLE,
UN TRÉSOR INFINI

2024 POUR UN DRAGON



L'année 2024 est une année universelle 8 et pour la culture chinoise, une année du Dragon de Bois.

Nous allons voir aussi ce que nous dit le tarot.

La symbolique du Dragon de Bois.

Force, Puissance et Grandeur sont les maîtres mots du Dragon. C'est le signe le plus puissant de l'astrologie chinoise.

C'est la présence d'énergie de vigueur, de vitalité

Ce qui nous attend ?

- L'inattendu et l'improbable
- Le spectaculaire.
- Les réussites incroyables
- La réalisation possible de ses rêves
- Les retournements de situations
- L'éphémère ou l'illusoire
- La présence du feu physique et psychique.

L'année universelle 8

Le nombre 8 est un nombre également chargé d'énergie. Il évoque :

- L'ambition
- La force vitale
- L'indépendance
- La combativité
- La force

L'arcane du tarot est celui de LA JUSTICE



La Justice représente le pilier de la Rigueur dans l'Arbre de Vie de la Kabbale. Elle est exigeante, impeccable, rigoureuse.

La femme de La Justice maintient l'Ordre des mondes. Elle régule les énergies. Sa balance lui permet d'évaluer l'équilibre des énergies et son épée lui sert à envoyer les énergies d'équilibrage.

Elle veille donc à ce que les énergies gardent leur équilibre selon la loi de l'homéostasie.

Lorsque l'être humain intervient en déséquilibrant l'ordre naturel, elle recrée l'équilibre de façon parfois brutale avec des incendies, des inondations, des bourrasques, des éruptions volcaniques, des maladies...

C'est pour cette raison que l'on assimile cet arcane au karma, à la loi des causes et des conséquences.

Nous allons donc être remis à notre vraie place collectivement et individuellement.

Un conseil pour être en accord avec La Justice

Le conseil est celui d'accepter de se remettre en question.

Dès qu'une situation difficile se présente, demandons-nous quelle est notre part de responsabilité.

La question à se poser est :

« Qu'est-ce qui en moi n'était pas en ordre, pour que je vive cela maintenant ? »

Grâce à cette attitude, nous devenons réceptifs à l'aide que la vie nous envoie si nous l'acceptons. Les choses deviennent alors plus fluides.

À ce moment-là, c'est le côté gauche de la femme qui s'active, le côté de son cœur. À sa gauche, sa robe envahit l'espace et dépasse le cadre. Cela indique qu'elle est pleine d'amour.

Son amour ne l'empêche pas d'être impitoyable. Lorsque l'heure est venue de la remise en ordre qu'elle veut faire, elle le fait.

Il y a une trentaine d'années, j'ai rencontré cette période de « remise en ordre » qui a duré environ un an et demi, avec l'incendie de ma maison qui a brûlé absolument tout ce qui était dans la maison. Il y a eu en plus, quelques mois après, une trahison avec dénonciation pour que je perde tout l'argent des assurances.

J'ai été obligée de me remettre dans mon axe.

Mon conseil pour cette année 8, c'est de mettre de l'ordre partout dans votre vie :

- **Matériellement**, en ne gardant que l'essentiel et l'utile et en rangeant vos affaires,
- **Psychologiquement**, en nettoyant vos rancoeurs et en transmutant vos blessures
- **Spirituellement**, en écoutant votre Âme pour vous laisser guider par elle, par votre intuition et votre cœur.

Si vous ne le faites pas, ne soyez pas surpris de ce qui pourrait se passer dans votre vie.

Il est bon de se rappeler que notre monde (celui que nous vivons individuellement) est exactement le reflet de notre conscience.

Notre monde, c'est :

- Les situations que nous vivons pour notre vie personnelle et notre vie professionnelle
- Ce que nous ressentons, notre état énergétique
- Nos rencontres
- Tout ce qui nous arrive.



Les arcanes du tarot de 2024



LE JUGEMENT

L'arcane manifeste la renaissance qui est en train de s'opérer depuis le début des années 2000.

Nous sommes en train de traverser le chaos avant une nouvelle naissance. Ce sera un état d'être que nous ne connaissons pas encore.

Quelque chose de tout nouveau.

LA PAPERSE

Les années 2020 nous invitent à développer notre énergie féminine avec sa réceptivité, son intuition, sa profondeur.

Pour cela, nous avons besoin de silence, d'écoute intérieure, de patience.

L'EMPEREUR

Il nous demande d'agir de façon enracinée, pour mettre de l'ordre.

Il regarde La Papesse pour agir après avoir écouté à l'intérieur : nos désirs, nos besoins, notre place.

C'est une action intuitive et inspirée que cette année nous demande.

Une proposition de tirage en croix

Pour préparer votre esprit à y voir plus clair dans votre projection sur cette nouvelle année, voici une proposition de tirage.

1. Une carte qui représente ce qui n'est pas encore en ordre dans votre vie
2. Une carte en face, pour les qualités et les talents sur lesquelles vous appuyer
3. Une carte en haut pour le conseil que le tarot vous donne
4. Une carte pour ce qui change dans votre vie si vous suivez ce conseil.

Si vous faites ce tirage, prenez le temps de laisser mûrir l'interprétation que vous en faites, de manière à pouvoir en profiter au maximum.